

Seit dem 90. Geburtstag des Pasewalker Gymnasiums organisierten die Freunde und Förderer des Gymnasiums Pasewalk 1908 e.V. in zweijährigem Rhythmus die Großen Jahrgangstreffen der ehemaligen Schüler und Lehrer. Diese fanden in aller Regel am letzten Aprilwochenende eines geraden Jahres statt. Wir haben uns nun aus verschiedenen Gründen dazu entschlossen, diesen Rhythmus zu ändern. Das nächste (8.) Große Jahrgangstreffen wird voraussichtlich am letzten Aprilwochenende des nächsten Jahres - April 2013 - statt finden, da das Pasewalker Gymnasium in 2013 seinen 105. Geburtstag feiert. Ab 2013 werden die Treffen dann voraussichtlich alle 5 Jahre durchgeführt.